EDITORIAL

La Facultad de Ingeniería Informática y Telecomunicaciones hoy les presenta esta nueva revista de divulgación científica y de apropiación social de lo que producen estudiantes de pregrado, postgrado y docentes investigadores en el área de las tecnologías de la información y de las telecomunicaciones (TICs).

El mundo actual y sin duda la región y Colombia está experimentando cambios profundos que llevan cada día al uso y apropiación de tecnologías de la información y la comunicación, lo cual hace imperativo que como Facultad estemos atentos a estos cambios con el fin de generar y difundir nuevo conocimiento.

Nos llena de gran satisfacción presentar ante la comunidad la primera edición de la revista y los invito a ser partícipes de ella. La edición cuenta con seis artículos dentro de las temáticas de comunicaciones ópticas e inalámbricas. Estos artículos son el resultado del trabajo de los estudiantes de pregrado y postgrado de la facultad de Telecomunicaciones e Informática de la Universidad Pontificia Bolivariana, que destacaron por su calidad y dedicación.